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Kleine Anfrage 
 

des Abgeordneten Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn (Freie Demokraten) 

 

Förderung der Musikschulen im Wetteraukreis 

 
 

Vorbemerkung des Fragestellers: 

 

Musikschulen leisten in unserem Land unverzichtbare Arbeit zur Förderung und Pflege des kulturellen 

Lebens. Gerade durch die qualifizierte Nachwuchsarbeit profitieren unmittelbar und mittelbar unzählige 

Vereine, Gruppierungen, Schulen und Initiativen in unserem Land und fördern das vielfältige Leben in der 

Fläche. 

 

 

 

Ich frage die Landesregierung: 

 

 

1. Wie hat die Landesregierung in den vergangenen Jahren die Arbeit der Musikschulen im 

Wetteraukreis gefördert? (Bitte aufgeschlüsselt nach Institution und Höhe der Förderung/Jahr) 

 

2. Unterstützt die Landesregierung Musikschulen dabei, regelhaft tariflich entlohnte Mitarbeiterinnen 

und Mitarbeiter anstellen und bezahlen zu können? 

 

3. Wenn ja, wie und an welcher tariflichen Eingruppierung orientiert sich das Land Hessen hierbei?  

 

4. Wurden in den letzten Jahren bei der Festlegung der Zuschüsse Tarifsteigerungen bei den 

Lohnkosten einkalkuliert? Wenn nein, warum nicht? 

 

5. Wie soll bei einer möglichen Neuausrichtung der staatlichen Förderung von Musikschulen eine 

Zukunftssicherung der Einrichtungen gewährleistet werden? 

 

6. Spricht sich die Landesregierung für eine Spezialisierung der einzelnen Musikschulen aus (eigenes 

Profil)? 

 

 

Wiesbaden, den 19.11.2019 

 

 

 

 

Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn 

 

 


